
 
 

Fraktion der Bürgerbewegung pro Köln e.V. 
im Rat der Stadt Köln 

 
 

 
An den 
Vorsitzenden des  
Sportausschusses  
Herrn Peter Kron 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Jürgen Roters 
 

 
 
 
Telefon:  0221 / 221 – 9 15 12 
 
Telefax:  0221 / 221 – 9 15 15 
 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 23.02.2010 
 

AN/0349/2010 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Sportausschuss 02.03.2010 
 
 
Zukunft des Eishockeysports in Köln 
 
 

 Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

die Bürgerbewegung pro Köln bittet Sie, folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung des Sportausschusses der Stadt Köln zu setzen. 

Die Fraktion Pro Köln bittet Sie um Beantwortung folgender Fragen:  

1. Wie schätzt die Verwaltung die aktuelle Situation im Bereich der Sportart Eishockey 
ein?  

2. Welche Folgen könnte es haben, wenn der Spielbetrieb des KEC noch in der 
laufenden Saison eingestellt wird?  

3. Gibt es eine Anfrage um Hilfe durch die Stadt Köln und wie könnte diese aussehen?  

4. Wäre der Breitensport von einer wirtschaftlichen Schieflage der Profimannschaft 
betroffen?  
 

Mit freundlichen Grüßen  
 
Fraktion pro Köln 
 
Gez. Markus Wiener, Fraktionsgeschäftsführer 
Gez. Jörg Uckermann 
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